



「ふるさとほつしまでも心の中に」

月日の経つのは早いもので、もう三月られたと思います。

を迎えました。先月は、久しぶりのまとまった雪が降り、寒さも一層厳しくなる中、インフルエンザやコロナ感染も収束の気配を見せておりませんが、皆様におかれましてはお元気で過ごしてのことと思います。

私は、「学校運営協議会委員」というお役目をいただいています。学校がより良い教育環境であるよう、微力ながらお手伝いしています。その活動の中から、佐々並小学校を例に、ご紹介したいと思います。

三月といえば、「別れの季節」を連想します。小学生は中学校という大きな集団へ、そして中学生は高等学校というより、心豊かにたくましく生きる児童の育成」をメインテーマに設定され、そのために、「かかわる力」「考える力」「表現する力」を育み、「自ら考え学び、主体的に行動する児童」「心豊

かで、仲良く助け合う児童」「志をもち、最後までやりぬくたくましい児童」の姿を目指していくとあります。学校と地域が一体となって学校運営に関わっていくことが謳われていますが、ここ佐々並には、その土壌が備わっていたと思っています。地域の子供たちを地域全体で見守り育てていこうという考えが、自然な形で地域全体に備わっていたと確信しています。

小学生や中学生は、佐々並での体験をベースにして、これからの大きな集団の中で、「自分らしさ」として表現していったらいいと思います。また、市外や他県で暮らしている方々であっても、いつまでも「ふるさとさなみ」として心の中に残り、大げさかもしれませんが、当時を自分のルーツ的なものとして思い出しただけだと嬉しく思います。公民館活動においても、ふるさとへの思いを大切にしていきたいと思っています。

入ったよー

今月の新刊(佐々並図書室情報)



「青を継ぐ海」

著:伊予原 新

山口の島で、萩焼に絶妙な色味を出すという伝説の土を探る元カメラマンの男。人間の生をはるかに超える時の流れを見据えた、科学だけが気づかせてくれる大切な未来。きらめく全五篇

<第172回 直木三十五賞受賞作品>

「罪名、一万年愛す」

著:吉田修一

横浜で探偵業を営む遠刈田蘭平のもとに、一風変わった依頼が舞い込んだ。ある宝石を探してほしいという。宝石の名は「一万年愛す」。宝探しから一転、探偵は容疑者たちと捜索へ。狂おしいまでに切実な愛が描かれた長編ミステリー!



今月のわくわく号

4日・18日(火)

※ 活性化センター前 10:40~11:00

佐々並の今

(令和7年2月1日現在)

世帯数	259戸
男性	250人
女性	262人
合計	512人
(前月比)	△1人
65歳以上割合	59.4%

ぎょうじよてい

○3月8日(土) 午前9時30分~
旭中学校卒業式
(佐々並地区卒業生4名)

○3月16日(日)
萩市長選挙投票日
(期日前投票は、3月10日~15日)

○3月19日(水) 午前9時30分~
佐々並小学校卒業式
(3名の児童が巣立ちます)

ときわ会からのお礼

令和6年度、5月・8月・12月の計3回、アルミ缶収集を実施いたしました。皆様のご協力に感謝するとともに、今後ともご協力いただくようお願い申し上げます。今年度の収集実績量は以下の通りです。ありがとうございました。

5月	170kg
8月	170kg
12月	160kg
合計	500kg

狂犬病予防注射のお知らせ

旭地域の実施日は、

4月18日(金)です

現在、犬の登録をされている方には、注射場所及び時刻が示された通知が送付されますので、ご確認ください。

なお、犬が亡くなった、また他の人に譲った等の場合や、新しく犬を飼われる場合も、届出が必要になりますので、ご注意ください。ご不明な点は、佐々並支所へお尋ねください。

「最強・最長寒波」



今シーズン、年が明けてからもカメムシをあまり見かけてなかったため、雪はあんまり降らんじやろうと思ってた。が2月に入り天気予報で5日くらいから大雪になるとおそらかす。

天気予報は万が一に備え大げさに言ってるんじゃないかと思いき、そんなに気にしなかったが天気予報は当たった。

7日の夕方、家に帰って雪かきしたのに8日の朝起きてみると意外と積もっていた。しかもこの日は早朝から家族が出かける予定で仕方なしに雪をかき、昼前にも2回目の雪かきをした。雪かきしてなかったら、どんだけ積もったことやら。久しぶりに雪かきをしたが通常のスコップより幅が広く押して使う雪かき用スコップが家にあったので、少しは楽に作業できた。

以前、活性化センター前の雪かきをしたときに大変な思いをしていたので、楽に雪かきができる物はないかとインターネットで探していたら、タイヤ付きの雪かき機が目に入った。自分で押して使うタイプだが楽になりそうと思い注文していた。エンジンやバッテリーで動くものもあったが高価で手が出ない。自分で押すタイプならダイエットにもつながると自分に言い聞かす。はたして購入したタイヤ付き雪かき機の出番は来るのだろうか。



タイヤ付き雪かき機